

1月のアルバム

【図工・キットで作品づくり】



きらめき展の作品で「静物画」に挑戦した後、キットを使った制作に取り組みました。1年生は「ぐにゃぐにゃ凧づくり」で凧の絵を描いて、凧あげにもトライ。上級生たちは、「コロコロガガーレ」でビー玉が転がるタワーの仕掛けを組立てました。説明書を解読しながらの制作はいつもとは違う苦勞もありますが、楽しんで取り組むことができました。

【卒業生を送る会に向けて】



「卒業生を送る会」は、今年は形を変えて体育館で催される予定です。ひまわりでも、卒業生二人に向けてディスタンスに気を配りながら、送る言葉や歌の練習に取り組んでいます。心を込めて、お世話になった6年生のみんなに「ありがとう」と「中学生になってもがんばってね」の思いを届けたいですね。

【交流学級の友達とがんばっています】



2月は、各学年行事が続ぎ、準備に取り組んでいます。4年生は、二分の一成人式、6年生は卒業に向けて、生い立ちを劇や作文で振り返り、おうちの人に感謝を表します。5年生は、家庭科の授業でエプロンづくりにチャレンジ。新しい課題に、みんなそれぞれの場所ではがんばっています。